

Le leader du PSOE négocie la formation d'un gouvernement



Madrid, 3 février, (RHC).- Pedro Sánchez, leader du Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, a entamé aujourd'hui des négociations complexes avec toutes les forces politiques en Espagne pour tenter de former un gouvernement stable, tâche qui lui a été confiée par le roi Felipe.

Pedro Sánchez a demandé un délai d'un mois avant de se présenter au débat d'investiture à la Chambre basse, à cause des difficultés qu'il rencontrera certainement pour parvenir à un accord avec le Parlement issu des élections, le plus fragmenté de l'histoire de ce pays.

Dans un effort pour sortir l'Espagne de la crise institutionnelle après les élections du 20 décembre, le roi a donné au leader du PSOE la mission de former un gouvernement face à l'incapacité de l'actuel président du gouvernement Mariano Rajoy, du Parti Populaire, de trouver l'appui nécessaire pour ce faire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83150-le-leader-du-psoe-negocie-la-formation-dun-gouvernement>



Radio Habana Cuba